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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１０．第 ４５ 号   

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも、お読み頂きありがとうございます。 

最近、３９℃の高熱を久々に味わいました 

府中市紅葉丘の塗装店 三商事（さんしょう

じ）の上神谷（かみかべや）です。 

 

 溶連菌感染症・・・（ようれんきんかんせん

しょう）という病気だったのですが、どうも

子供から移ったみたいで・・・。まあ、あれ

だけの高熱がでると、体が重いだけでなくて、

節々がいたくなるんですね。 

 

 そういうときに限って、病院の待合室で診

察の順番を待っている時間の長いこと、長い

こと・・・。本当に、待合室のソファーに横

になりたかったです。 

 

 おかげ様で今は体調は元通りになりました

が、しばらくはいただいた薬を飲んでいまし

たね。結構、長い期間飲むんです、薬。 

 一日３回の薬を１０日分。「飲みきってくだ

さいね」と念を押されましたので、がんばっ

て飲みましたよ。いつもなら、体調がよくな

ると、飲むのをやめてしまうんですけれどね。 

 

 これから、いよいよ季節は夏へ。暑

くなってきますので、私もそうですが、 

みなさんも、お体には気をつけてくだ

さい。季節の変わり目は体調を崩しや

すいですから・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ちょっと、気が早いでしょうか・・？

このイラスト・・・。） 

 

■ 元気に行ってます・・・。 

 

この春から、我が家の娘は一年生に 

 なりました。  

 

 早いもので・・・幼稚園の３年間は本当

にあっという間だった様な気がします・・。 
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卒園式と入学式に仕事の合間を縫って出席しま 

した。 

 

特に卒園式は感動するものがありました。 

 

 

式の時は、子供たちは子供たちで、式の段取り 

があったりしますし、ご両親たちはご両親たち 

で、幼稚園での最後のわが子をビデオやカメラ 

におさめようと、一生懸命だったりで、どちら 

かといえば、感極まって・・というのはなかっ 

たように思います。（・・・って、これ、私だ 

けでしょうか・・？ ） 

 

私はとにかく必死でした。 

 

なんとか“見られるビデオ”にしようと・・・。 

 

あとで「映ってなかった・・」「良く見えなか 

った・・・」なんてなったら、一大事ですから。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式も滞りなく終了し、子供たち、ご両親たち 

それぞれ自分たちのお教室に戻って、先生 

との最後のお話です・・・。 

 

このときはみんな、「これで最後なんだ・・」 

という気持ちがこみ上げてきたのでしょうか・ 

・・・。 

 

子供たち、とりわけ女の子たち、先生、ご両親 

たちも、みんなで涙を浮かべていましたね。 

 

 それを撮影しながら見ていた私も、やっぱ 

り涙が・・・。 

 

 「こういうお別れって・・・やっぱり、 

悲しいんだなあ・・・子供たち・・」 

 

 それが率直な感想です。 

 

 “卒園式”というどちらかといえば、堅苦し 

いものの後なので、あっけらかんと 

 

「早く終わらないかなあ・・・」 

ぐらいの気持ち・・・なんじゃないかなあ・・ 

 

と、思っていたのですが、とんでもなかった 

ですね。 

 

立派に成長したんですね、子供たち・・。 

 

そういう感情が芽生えた・・・・ということは 

成長したという証なのでは・・。そんな 

風に思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生には、先生の御苦労があったと思います。 

 

ご両親たちにはご両親たちの御苦労があった 

と思います。 
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 そして、子供たち・・・一番頑張ったの 

は、彼たち、彼女たちだと思います。 

 

 この３年間で様々なことを、一つ一つ 

乗り越えて、成長してきました。もちろ 

ん、それは先生やご両親なくしてはでき 

なかったことも多かったと思います。 

けれど、乗り越えていくのは本人たち 

自身です。 

 

３年間でいろいろなことがあったでしょう。 

一つ一つ自分でそれを乗り越えてきたから 

こそ、今日のこの日があるんですね。 

 

これからは小学校という新しい場所で、 

様々な経験をして、それをまた糧にして 

成長していくわけです。 

 

考えてみれば、人間は一生それの繰り返し 

なのかな・・・・。 

 

私たち親も、そんな子供たちを見守りなが 

ら、実は子供たちと同じように、成長して 

いく・・・ような気がします。子供たち 

に「成長させられている」んですね、 

たぶん・・・・。 

 

子供たちに負けないように、私たちも 

一生懸命、成長していかないといけま 

せんね。 

 

 

 

■お庭の木などへの“気遣い” 

 

外壁塗装などの時にする「養生」。 

 

塗装をしない所をビニールなどを使って覆う 

 

 

 

作業なのですが・・・。 

 

窓だけでなく、お庭に木などがある場合も 

養生をしたりします。 

 

外壁を塗装する塗料は、ローラーで塗りこん 

で行くわけですが、吹き付けに比べて飛散は 

おさえられるものの、やはり多少の飛散は 

あります。 

 

外壁を塗装する際に、飛散しそうな場所に 

木などがある場合は気遣いが必要ですね。 

 

ただし、窓などに施す養生にように、ビニー 

ルでばっちり、覆ってしまいますと、植物や 

木そのものが駄目になってしまいますので、 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな感じで、布などで覆ったり、かぶせたり 

しています。こうすれば塗料の飛散は勿論 

防げますし、場合によっては一定期間、覆って 

いないといけないこともありますので、木 

等を傷めずに、継続して覆っておけるという 

利点もあります。 
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■「もっと早く頼めばよかったです」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな風にお客様からお便りをいただくと 

本当にうれしいですね。拝見させていた 

だくと、今までのご苦労が書かれていた 

りするときもあります。お住まいの塗り 

替えと一口にいっても、お客様毎にさま 

ざまなドラマがあるものですね。 

 

今回、ご紹介するお便りは住まいの塗り 

替えに初めて取り組まれた、埼玉県新座 

市にお住まいの T 様からのものです。 

 

初めてなのでいろいろと不安やわからな 

いことがあったのではないでしょうか。 

本当にありがとうございました。 

 

それでは、お便りをご紹介させていただ 

きます。 

 

Q.当店を選んでくださった理由をおしえてく 

ださい。 

 

A.信頼している人が勧めてくれたからです。 

 

Ｑ.塗装工事をしようというお考えに至った 

直接の出来事はどのようなことでしたか。 

 

 

 

A. 家を建ててから約２０年経っていたので、 

業者さんに家の状態を見てもらって、 

どの業者さんも限界に近いと言っていた 

ので、工事しようと決めました。 

 

 

Q.始められる前はいろいろなご不安や、心配 

なことがあったと思います。それはどのよう 

なことでしたでしょうか。 

 

 

A. 家の前にゴミの集積所があるので、車の 

駐車スペースなどが心配でした。 

 

 

 Ｑ.工事を終えられてのご感想を何でも 

ご記入ください。 

 

 

A. もっと早く頼めばよかったです。 

 

 

ありがとうございました。 

 

■編集後記 

今回もお読み頂きありがとうございました。 

４月頃のネタに・・と思っていた卒園式のこと 

が今頃のネタになってしまいました・・・。 

少し、時期がずれてしまいましたね。元気に 

登校してくれればいいと思います。また次回の 

ニュースレターもよろしくお願いします。 

 

発行者 上神谷裕治（かみかべやゆうじ） 

住所  府中市紅葉丘１－１－１５ 

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２または０９０－

１５０４－８８３３ 

先日もお問い合わせがこちらのブログからありまし 

た。ありがとうございます。 
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http://sansyouzi.blog73.fc2.com/  

 

 

 

 

 

 

 


